
第 1 回 松阪市環境審議会 議事録 

 

 日 時 ： 平成 17 年 12 月 8 日(木)13 時 30 分～15 時 

 場 所 ： 松阪市役所 5 階特別会議室 

 出席者 ： 18 名 

       審議会委員 13 名 

大谷幾津子、大西憲一、門暉代司、鈴木舞子、竹内昭剛、 

冨田靖男、中野義則、西川博明、畑中英樹、前田多香子、 

牧戸継右、山本清巳、吉田弘一 

事務局 5 名 

大川生活環境部長、前川環境課長、三田環境推進担当主幹、

谷岡環境推進担当主査、若山環境推進係主任 

 

〈議 事〉 

1．松阪市環境審議会委嘱辞令交付式 

（1） 下村市長挨拶 

（2） 下村市長より各人へ委嘱状交付 

 

 

2．第 1 回環境審議会 

（1） 生活環境部長挨拶 

（2） 事務局自己紹介 

（3） 各委員自己紹介 

（4） 会長・副会長選出 •自薦、他薦無しのため、事務局より吉田氏に会長を、冨田氏に

副会長をお願いし、出席者全員から承諾された。 

•吉田会長挨拶 

•冨田副会長挨拶 

 

（5） 松阪市環境基本計画策定に関する事項について（配付資料説明） 

•審議会の役割について（「松阪市環境基本条例－最終案－」より） 

•審議会構成メンバーについて（「松阪市環境基本条例－最終案－」より） 

•審議会規則について 

•審議会スケジュールについて 

•環境基本計画策定委員会（市民等）について 

•環境基本計画策定部会（行政）について 

•各地域振興局との関わりについて 

•審議会と策定委員会（市民等・行政）との関係について 

•対象とする環境の範囲について（環境懇話会より） 

•松阪市の概要について 



•松阪市民等対象の「環境に対するアンケート調査」について 

•エコマップ（旧松阪市対応）について 

 

【質疑応答より】 

 

委 員：既に行われた策定委員会の内容や、委員の方たちの顔ぶれがわからないが。  

 

事務局：第 1 回から 3 回の策定委員会の内容、及び委員名は松阪市の「環境」ホームペー

ジに掲載中です。策定委員会にてある程度内容が出来上がってから、事前に審議

会委員に配付し、それについて意見を持ち寄り審議していただく。  

 

委 員：環境に関して重大な問題が起こった時に、特に環境に関する審議会というのは市

の中でも上位の会であるので、すぐに集まれるような、柔軟な体制が必要なので

はないか。  

 

事務局：審議会スケジュールは「環境基本計画」についてのものであり、別途審議会での

審議が必要な環境問題が出た場合は、臨時に召集されることもある。  

 

会 長：広い範囲の環境問題に対応できるように、専門委員会等の設置も考えてほしい。  

 

事務局：御意見は聞かせていただきました。  

 

委 員：専門委員会設置の可能性も考えて、予算を取って欲しい。  

 

会 長：それは事務局にお任せするということで。  

 

（6） その他 

•次回は来年 3 月。詳しい日時は 1 ヶ月半前に調整。 

•テーマは「松阪市の環境の現状と課題について」 

•資料 9 の「松阪市の概要」は手直しが必要。 


